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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício à operadora Vivo, para que a prestadora 

informe por que há inúmeras quedas e falta de sinal da torre em diversos locais no 

município de Taquaritinga - SP. 

Requer também informações se há algum planejamento para melhorar o 

sinal da operadora em nosso município. 

Muitas vezes a ligação de Vivo para Vivo não se completa, somente as 

ligações de outras operadoras para a Vivo funcionam. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 18 de outubro de 2021. 
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